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◆ゲスト 福山市立赤坂小学校 校長 佐藤 泰伸 様 

◆会長報告 

  皆さんこんにちは。 

  今月は「識字率向上月間」です。識字能力の向上を図る目的で、

1997-98 年度ＲＩ強調事項に指定されました。さらに、1997 年

07 月の理事会で、毎年 07 月を「識字率向上月間」と定めました。 

「地域の識字水準が、その地域の生活水準に直結する」という観

点から、この月間中に読み書き、計算のできない人達を援助する

ために、ロータリー地域社会共同体、ローターアクト・クラブ、イ

ンターアクト・クラブ、世界社会奉仕、ロータリー・ボランティア、

その他の既存プログラムを通して、識字率向上に取り組んでいきま

す。2006-07 年度より 03 月に変更されました。読み書きができない

人は、子どもを含め、世界人口の 15%に相当する 10 億人いると、

ユニセフでは推定しています。全世界のロータリークラブと協同で

数多くの識字プロジェクトを実施している国際読書協会によれば、

開発途上国だけでも、1 億 1300 万人の子どもが学校に行けず、読み書きを学んでいません。 

  非識字の女性は世界で５億人。成人非識字人口の３分の２に当たります。ＲＩ副会長のデビッ

ト・ファウラー氏は「犯罪や病気、ひいては憎悪やテロ行為まで増長する「貧困の罠」から救っ

てくれるのが識字。ロータリアンは、この識字率を高めることで世界平和を推進していることに

なるのです。」と言っております。 

  さて、本日は、福山市立赤坂小学校校長  佐藤泰伸様をお迎えしてお話を伺います。 

  当クラブでは 

  ①2006 年（平成 18 年）10 月 08 日の創立 10 周年記念事業 

  ②2008 年（平成 20 年）12 月 21 日の赤坂小学校エコライトフェスティバルにおける 

    発電機の贈答 

等で地元地域の小学校ということで社会奉仕、新世代奉仕活動をさせて頂いております。我々

ロータリアンが地域社会、新世代に対し、どのようなお手伝いができるのか、地域が何をロータ

リークラブに求めていらっしゃるのか等のお話が聞けたらと考えております。ロータリークラブ

で学んだ事を職場、地元、同業者に持って帰り伝え、業界のリーダーシップを発揮して頂きたい

と祈念いたしまして、会長の時間とさせていただきます。 
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◆幹事報告 

 G10・11 ガバナー補佐より インターシティーミーティング ご協力のお礼 

 諏訪ガバナーより 会員増強への緊急且つ重要なお願い 

 松永 RC より G10・11 親睦囲碁大会 クラス別成績表 

 ふくやま美術館より 北尾皇子魯山人展の案内 4 月 4 日～5 月 17 日 

 （例会変更） 

  鞆の浦 RC 4 月 14 日（月）→ 4 月 12 日（日）11：30～   

衣笠 府中  RC と合同親睦例会 

  福山 RC  4 月 6 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 花見夜間例会 

  福山東 RC 4 月 15 日（水）→ 18：30～ 福山ニューキャッスルホテル奥座敷 

        現新委員会引き継ぎ 

        4 月 22 日（水） 12：30～ ハクスイクリーニング 職場例会 

        4 月 29 日（水）、5 月 6 日（水） 休会 

  福山单 RC 4 月 9 日（木）→ 同日 18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 夜間花見例会 

 

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 81.25％ 

        欠席者  7 名  赤阪さん 西川さん 岩永さん 谷原さん 田中さん 前田さん 

                 谷口さん 

                         

◆会員入会記念祝     眞田惣行さん  ㈱メディアテック一心    45 年 3 月 13 日 

             菅 雪雄さん  一心エンジニアリング㈱   62 年 3 月 9 日 

             杉原康生さん  ガスヤエフケー㈱      46 年 3 月 1 日 

             谷口宏樹さん  谷口工業㈱         46 年 3 月 1 日 

             貝川正通さん  ㈲貝川電設        H. 3 年 3 月 25 日 

             石田幹雄さん  ㈱メディアテック一心    45 年 3 月 13 日 

                

◆申告スマイル 

佐藤俊之会長……佐藤泰伸 赤坂小学校校長、本日はようこそいらっしゃいました。佐藤先生のお話楽しみ

にしております。よろしくお願いいたします。 

武田正敏さん……福山市立赤坂小学校 佐藤泰伸校長先生本日はご多忙のところ卓話ありがとうございま

す。よろしくお願いします。先日のビジネス情報誌で弊社のことを取り上げていただき、皆様に紹介いた

だきました。感謝です。先日決算、納税をさせていただきました。少し多めにスマイルいたしますありが

とうございました。 

 今井尚正幹事……皆さんお久しぶりです。杉原さんライラ研修お疲れ様でした。本日 学年末などご多忙に

もかかわらず、佐藤校長先生には、卓話を引き受けていただきありがとうございます。また 先般の IM

の講演には多数の保護者の動員ありがとうございました。重ねてお礼申し上げます。 

 佐藤和美さん……先日の㈱メディアテック一心創立 40 周年記念式典の模様がビジネス界に載りその中の一

員として、写真が記載されましたのでスマイルします。 

 杉原康生さん……14 日～15 日に江田島であったライラに参加しました。参加する前はどんなことをするの

か不安でしたが参加して大変勉強になりました。クラブからお金を出していただいて参加できたことに感

謝します。内容は次回例会の時、報告いたします。 

 武郷義昭さん……久方ぶりに出席しました。長い間欠席をしましてご迷惑をおかけいたしました。話変わっ

て、3 月 12 日つけのロトシックスの数字が 4 つ一致して 7100 円の配当がありました。もう 2 つ数字が

一致すると億万長者です。あと少しです。頑張ります。 
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 角田英純さん……福山市立赤坂小学校佐藤泰伸校長先生本日の卓話、よろしくお願いします。 

 佐藤 貢さん……3 月 15 日に福山マラソンのハーフの部に参加しました。今年は 6000 人の参加で年々増

えているようです。天気も良く、気持ちの良い汗をかいてきました。話は変わりますが所用で送致させて

いただきます。 

岡本征三さん……公務で早く帰りますのでスマイルします。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 平田 昭さん……4 月 7 日の花見家族例会に多くの方のご参加をお願いいたします。本日は仕事のため、12

時過ぎに退席させていただきます。 

  

◆プログラム：「私の学校づくりの夢」：佐藤泰伸 様 

  

1. 毎朝の挨拶を通して 

2. これからの子どもに求められる力＝急激に変化する社会を生き抜く力 

3. 科学的思考力 

4. 科学的思考力・豊かな心を活用し、高めるための実践の場 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←《キャリア教育・ことばの教育赤坂プラ

ン》 

 

 

 

 

次回例会  

 3 月 31 日（火） 会員卓話 石田幹雄さん 
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 4 月 7 日（火） 19：00～ 花見家族例会 因島 ロッジ 


